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2014－2015年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

　　抱負としましては、70歳の誕生日の前日まで出来
る献血をしており、今まで400㎖を42回しておりま
す。年間 3回ですので、これからの 5年で15回、最
後の年は 8月31日誕生日で 8月30日まで 2回、計17
回、合計59回を目標とし、健康に留意して達成まで
頑張りたいと思います。
　　ロータリー活動として残り半年、 3月の台北西門
ＲＣ38周年記念式典、 4月の地区大会に参加予定で
す。
・岩渕正彦副会長
　　あけましておめでとうございます。今年もどうぞ
よろしくお願い申し上げます。
　　反省と抱負ということですが、過ぎて見れば全て
反省だらけです。今年は何とかお金がまわってくる
ように努めたいと思っております。皆様と楽しく交
流が出来ることを願っています。
・熊谷敏明幹事
　　皆さんおめでとうございます。昨年は一番下の子
供が大学に行き、ふと気がついたら女房と二人きり
になってしまっていました。50の半ばを過ぎ振り
返ってみますと、若い若いと思っていましたが、い
つの間にか頭が固くなり固定観念にとらわれている
自分に気がつきました。今年の目標として、イノ
ベーションというのを頭の中に入れて物事をスター
トさせていきたいと思っています。チャレンジの年
にしたいと思います。
・氏家良典会員
　　過ぎたことはいっさい反省いたしません。終わっ
たことですので。昨年末65歳になりました。去年
　 1 年間一度も風邪をひきませんでした。理由は分
かりませんが充実していたのかなと勝手に思ってお
ります。昨年 4月に籍を入れた息子がいますので、
今年はひょっとしたら「じじ」と呼ばれるようにな
るかも知れません。
・布施孝之会員
　　歳80を過ぎましたので日本人の平均寿命をオー
バーしました。これからの人生は余禄だと思って過
ごしたいと思いますが、まだまだ現役ですので皆様
も私に見ならって頑張って下さい。

－時間まで、会員より「反省と抱負」を話していた
だきましたが紙面の都合上割愛させていただきます。

ました。ちなみに白組の勝ちでしたが、我が家では紅
組に投票しましたので残念でありました。
　今年はヒツジの年で12支の 8番目の年にあたり、古
来より人間に豊かな恵みを与えてくれる生き物として
大切にされていました。字は、大きい羊と書いて「美
しい」や「吉祥」など、羊が由来の文字が多くあると
いわれています。羊は群れをなすので「家庭円満・安
泰の象徴」と言われています。羊は穏やかな気質から
平和のモチーフにもされている縁起の良い干支とされ
ています。当クラブでは阿部泰彦会員、江川元徳会員、
山田正会員、太田陽平会員の 4人です。今年は羊にあ
やかりまして会員のみなさまにとり穏やかな一年にな
りますようお祈りします。

・ガバナー事務所より
　第2520地区「地区大会（ 4月18・19日開催）」の
　パンフレットが届きました。
・ロータリー米山記念奨学会より
　　下期普通寄付のお願いが届く。
・ロータリーの友事務所より
　　「ロータリーの友」電子版の案内が届く。
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・登米市環境市民会議より
　　「登米市木質バイオマスシンポジウム」の案内
　　日　時　 1月17日㈯　午前10時～12時
　　場　所　迫公民館 2階
・社会福祉協議会より
　　クリスマス会支援に対するお礼状が届く。

・親睦活動委員会（及川昭宏委員長）
　新年移動例会のお知らせ
　　日　時　 1月29日㈭　午後 6時30分～
　　場　所　若鮨・本館
　　※詳細はFAXにてお知らせ致しますので、多く
　　　のご参加をお待ちしております。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　台北西門RC訪問について（ 3月 8日～11日）
　現在 9名の会員より参加の申し込みをいただいてお
ります。 1月末日に締め切りますので参加希望者は早
目にお願い致します。

　　高橋利光会員　二階堂學会員　宮崎裕会員
　　佐藤靜市会員　及川勝永会員　岩渕正彦会員
　　阿部靖公会員　遠藤光則会員

　　　　　　　担当：佐々木源悦プログラム委員長
　本日のスピーチは「新年のあいさつスピーチ」とい
たしましたので、ご協力の程お願い致します。
・猪股育夫会長
　　反省だらけですが、皆様のご協力により半年間無
事に会長職を務めて参りました。皆様に感謝申し上
げます。ありがとうございました。
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・本日の出席率　72.7％

・猪股育夫会長　明けましておめでとうございます。
本年もご指導ご協力の程お願い申し上げます。

・遠藤光則会員　明けましておめでとうございます。
本年も宜しくお願いします。今月で64歳となりま
した。まだまだ若いのでご使用下さい。

・千葉吉男会員　 1月 3 日、家内の誕生祝い大変あり
がとうございました。

・佐々木源悦会員　今年もよろしくお願いします。妻
の誕生日に花をいただきありがとうございます。

・杉田広仁会員　あけましておめでとうございます。
ニコニコボックスにたくさん入れていただきあり
がとうございます。本年もご協力をお願いします。

・鈴木彦太会員　あけましておめでとうございます。
今年も何卒ごめんどうを宜しくお願いします。

・布施孝之会員　明けましておめでとうございます。
ことしも佐沼ＲＣ並びに会員皆さんのご発展をお
祈りいたします。

・村上武彦会員　明けましておめでとうございます。
・八谷郁夫会員　本年もよろしくお願い致します。
・江川元徳会員　新年おめでとうございます。インフ
ルエンザ流行中、皆様気をつけて下さい。

・菅野幸一郎会員　皆様あけましておめでとうござい
ます。今年は昨年以上に良い年になります様、ご
期待申し上げます。

・佐藤靜市会員　新年お目出度うございます。新しい
年、クラブ会員55名の皆様のご健勝を祈念いたし
ます。

・菅原文之会員　明けましておめでとうございます。
会員皆様とクラブにとって幸多き年と成ります様
お祈り致します。

・只野佳旦会員　本年もよろしくお願い申し上げます。
・冨士原裕子会員　今年も宜しくお願い致します。
・高橋義文会員　あけましておめでとうございます。
・秋山茂夫会員　明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願い致します。

・岩渕栄市会員　「金貨親年」になります様、皆様と
共にお祈り申し上げます。本年もよろしくご指導
の程を。

・佐藤早智子会員　明けましておめでとうございます。
本年も宜しくお願い申し上げます。インフルエン
ザ流行しています。皆様ご自愛下さいませ。

・佐々木淳会員　祖母の逝去に際し、お悔みを頂きま
した会員の皆様ありがとうございました。

・熊谷敏明幹事以下　新年おめでとうございます。
及川勝永会員　氏家良典会員　佐竹孝行会員
岩渕正彦会員　高橋利光会員　山田正会員
小野寺伸浩会員　武川毅会員　及川昭宏会員
千葉正宏会員

　以上、ありがとうございました。

　みなさん、あけましておめでとうございます。
　会員の皆さまにおかれましては、良い新年をお迎え
のこととお喜びを申し上げます。昨年の最終例会には
仕事の関係でどうしても都合がつかず欠席となってし
まいました。大変申し訳ありませんでした。
　12月31日は、夕方まで晴れておりましたが突然の大
雪になってしまい、初詣に行かれた方は大変だったと
思います。私は東京から孫が来ておりましたので家に
おり、何年かぶりに紅白歌合戦を最後まで見ました。
大分中味が変わっておりました。紅組大酉の松田聖子
が緊張のためか普段よりさっぱり声が出なくて、本人
も歌い終わった後で涙ぐんでいたのをみてジーンとき

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 猪股育夫会長
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誕 生 祝 （ 1月に誕生日を迎えられる会員）

今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

１月に誕生日を迎えられる会員


